[bookmark: _GoBack]La procédure d’obtention de visa d’accès au territoire marocain est détaillée comme suit :
1. Cas des pays africains où il y a une ambassade du Royaume du Maroc :
Des instructions ont été émises par les services du Ministère des Affaires Etrangères et de la Coopération du Royaume du Maroc auxdites ambassades pour faciliter le processus d’obtention de visa. Cependant, chaque participant doit se présenter dans les plus brefs délais aux services consulaires desdites ambassades pour déposer le dossier de demande de visa.
1. Cas des pays africains où il n’y a pas une ambassade du Royaume du Maroc :
Les participants sont invités à nous envoyer par mail, au plus tard le 26 janvier 2018, la copie scannée du passeport, et leur plan de vol (arrivée au Maroc, aéroport d’arrivée, n° de vol d’arrivée, retour du Maroc, aéroport de départ du Maroc et n° de vol de retour). 

The procedure for obtaining visa for the access to the Moroccan territory is as following:
1. African countries where there is a Kingdom of Morocco Embassy:
Instructions have been send by the Kingdom of Morocco Cooperation and Foreign Affairs to those embassies to facilitate the delivery process of visa. Nevertheless, each participant should go as soon as possible to the embassy consular services to apply for visa.
2. African countries where there is no Kingdom of Morocco Embassy:
The participants are invited to send by e-mail, no later than 26th January 2018, a scanned copy of their passport, and their flight plan (date of arrival in Morocco, landing airport, arrival flight number, date of departure from Morocco, take off airport and departure flight number).

Pays pour lesquels les visas ne sont pas nécessaires
List of countries for which visas are not necessary

	Algérie 
Allemagne 
Arabie Saoudite 
Argentine 
Australie 
Autriche 
Bahreïn 
Belgique 
Brésil 
Bulgarie 
Canada 
Chili
Chypre 
Congo (Brazzaville) 
Corée du Sud 
Côte d'Ivoire 
Croatie 
Danemark 
Espagne + Andorre 
Estonie
Emirats-Arabes Unis
Finlande
	Nouvelle Zélande 
Oman 
Pays-Bas 
Pérou 
Pologne 
Philippines 
Portugal
Porto Rico 
Qatar 
Roumanie 
Sénégal 
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède 
Suisse 
Tchéquie 
Tunisie 
Turquie 
Venezuela
Grande Bretagne 
Grèce
	Guinée 
Hong-Kong
Hongrie 
Indonésie 
Irlande 
Islande 
Italie 
Japon 
Koweït 
Lettonie 
Libye 
Liechtenstein 
Lituanie 
Luxembourg 
Mali 
Malte 
Mexique 
Niger 
Norvège
France + Monaco
Etats-Unis d'Amérique 
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